

Sorpresivo avance de la producción industrial (El Financiero 12/09/12)

Sorpresivo avance de la producción industrial (El Financiero 12/09/12) Eduardo Jardón Miércoles, 12 de septiembre de 2012 Crece 4.9% en julio; el mayor en 5 meses. La producción industrial en México sorprendió con un avance de 4.9 por ciento anual en julio, el mayor en cinco meses y por arriba de las expectativas de los analistas. En las cifras ajustadas por estacionalidad, este indicador presentó una variación de 0.53 por ciento respecto al mes previo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Para analistas de Invex, la industria repuntó en julio gracias al sólido avance de las manufacturas y un mayor dinamismo en la minería y la construcción. En julio la producción en la industria manufacturera, que representa alrededor de una quinta parte del Producto Interno Bruto (PIB) total, creció 5.4. Su avance fue impulsado por el incremento en la producción de diversos subsectores como transporte, maquinaria y equipo, bebidas y tabaco, y productos metálicos, entre otros. La actividad minera creció en el mes 1.2 por ciento y resultó de una caída de 1 por ciento en la extracción de petróleo y gas, y de un alza de 10.7 por ciento en la actividad no petrolera. En la construcción el avance fue de 6.8 por ciento, la mejor lectura en año y medio. En este rubro destacó el aumento de 8.3 por ciento en obras de edificación. Las actividades relacionadas con energía eléctrica, agua y gas subieron 2.9 por ciento anual. Samuel Moreno, economista de Invex, destacó en un informe que durante julio sobresalió la producción de artículos de alta tecnología y de equipo de transporte, ya que superaron las previsiones. Opinó que esto fue resultado de un incremento en el comercio con Estados Unidos. Previó que el temor a los ajustes fiscales en EU para 2013 se elevará en los próximos meses, lo que podría convertirse en el mayor riesgo para el crecimiento hacia finales del año. Eduardo González, economista de Banamex, dijo que a pesar del buen desempeño de la industria se prevé que el efecto en México de un débil crecimiento en la economía estadounidense se hará más evidente en los siguientes meses.